
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS
REITORIA

ATA DA 51ª REUNIÃO DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO DO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS

Aos três de agosto do ano de dois mil e vinte e um, a partir das nove horas e quarenta e dois

minutos, realizou-se a quinquagésima primeira reunião do Conselho de Ensino, Pesquisa e

Extensão (Conepex), via webconferência, com a seguinte pauta: 1. Informes; 2. Aprovação da

ata 50; 3. Diretrizes Curriculares para os Cursos de Pós-Graduação; 4. Portaria Normativa nº

24 - Regulamenta o funcionamento do Centro de Referência em Pesquisa e Inovação –

CiteLab; 5. Minuta de Resolução Dupla Diplomação; 6. Relatório PET – Câmpus Itumbiara; 7.

Metodologia para a discussão sobre a minuta das Diretrizes Curriculares e Organização

Didática Pedagógica dos Cursos de Educação Profissional Técnica de Nível Médio Integrado

ao Ensino Médio do IFG; 8. Balanço do trabalho desenvolvido no último biênio/coordenação

executiva.  A reunião foi conduzida pelo presidente do Conepex, Paulo Francinete Silva Júnior,

pró-reitor da Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-graduação, com a participação média de trinta e

nove conselheiros. São eles: Aleir Tenório, Alexandre Duarte, Aline Belo, Ana Elizabete

Machado, Audir Costa, Blyeny Alves, Bruno Quirino, Cassiomar Lopes, Daniel Barbosa,

Danielle Costa, Elaine Alves Fabiane Costa, Fabrício Cardoso, Felippe Maciel, Fernando dos

Reis, Gustavo Louis Pinto, Jacques Elias, José Renato Masson, Karen Nascimento, Leandro

Damacena, Leonardo François, Letícia Vilela, Lorenna Costa, Luciano de Paula, Mara

Rodrigues, Marcos Schliewe, Maria Eugênia Sebba, Maria Tâmara de Moraes, Marluce Sousa,

Maurílio Miranda, Oneida Irigon, Samir Arabi, Sérgio Botelho, Simone Araújo, Thiago Hilário,

Tiago Romeiro, Vinicius Carvalhaes, Vinicius Duarte, Wesley Pimenta. Justificou a ausência a

conselheira Mariana Nóbrega, em virtude de horário de aula. Paulo comunica a chegada de

uma nova conselheira, Mara Lina Rodrigues, nova chefe do Departamento de Áreas

Acadêmicas do Câmpus Aparecida de Goiânia. Logo após, faz a apresentação da pauta e

confirma com o plenário a sua aprovação. Oneida pede a retirada do item 7, por ainda não

estar concluído. 2. Informes: Sem informes da Proen. Daniel, da Proex, reitera o comunicado

enviado às Gepex sobre o levantamento dos chips que não estão sendo utilizados pelos

alunos a fim de confirmação junto ao MEC. Paulo, da Proppg, comunica sobre a prorrogação

do resultado final dos editais de iniciação científica e tecnológica para até o próximo dia, 4 de

agosto. Thiago Hilário, que está à frente da Coordenação de Avaliação e Correição, comunica

sobre a mudança de sede da Reitoria, que agora está localizada na Av. C-198, no Setor

Jardim América. 3. Diretrizes curriculares para os cursos de pós-graduação, cujo coordenador

é o conselheiro Marcos Schliewe, que faz a leitura do parecer. O GT fora constituído pelos

membros: Fabiane, Felippe e Thiago Hilário. O parecer recomenda que: i) enquanto Política de

Pós-Graduação, a minuta do documento apresentado ao CONEPEX passe por reestruturação

e indicação de elementos adicionais que permitirão caracterizar a minuta em tela como uma

Política Institucional para a Pós-Graduação no IFG; ii) sugere a ampliação do grupo de

trabalho, indicado pelo pleno do CONEPEX, com membros das Câmaras de Ensino Pesquisa

e Extensão, em observância à indissociabilidade das dimensões de ensino, pesquisa e



extensão , para aprimorar e avançar no documento intitulado de Políticas para Pós-

Graduação; iii) após modificações propostas pelo GT ampliado pelo pleno do CONEPEX,

indica o necessário retorno do documento para consulta às bases. Tendo sido aprovado,

Paulo pede que se encaminhe o relatório para o seu próprio e-mail. 4. Portaria Normativa IFG

1.140/2021 (antiga n° 24/20) – Regulamento do CiteLab, cujo parecer é lido por Maria Tâmara,

coordenadora do GT composto também pelos membros: Vinicius Carvalhaes e Blyeny Pereira.

O parecer é aprovado e será então encaminhado ao Consup a fim de se tornar propriamente o

regulamento do centro. 2. Ata da 50ª reunião, a qual Paulo lembra no instante de que não

havia sido ainda posta em votação. Aprovada. 5. Minuta de resolução que define o

regulamento do Programa Internacional de Dupla Diplomação no âmbito dos cursos de

graduação do IFG,  cuja breve apresentação é feita por Luciano de Paula Pereira Perillo,

coordenador da Coordenação de Relações Internacionais, em parceria com Vinicius Sousa

Ferreira, coordenador da Coordenação de Cursos Superiores da Proen, o qual faz a leitura do

parecer. Aprovado. 6. Relatório PET – Câmpus Itumbiara. Fernando dos Reis, em

consonância com Blyeny, pede que o documento seja apreciado numa próxima reunião. 7.

Metodologia para a discussão sobre a minuta das Diretrizes Curriculares e Organização

Didática Pedagógica dos Cursos de Educação Profissional Técnica de Nível Médio Integrado

ao Ensino Médio do IFG fica fora da pauta à pedido de Oneida logo no início da reunião, em

virtude de não terem sido concluídas as etapas preliminares. 8. Balanço do trabalho

desenvolvido no último biênio/coordenação executiva, o qual Paulo apresenta. Importa

ressaltar que nesse primeiro semestre de 2021 o Conepex se reunião onze vezes e acumulou,

em plenária, 33 horas de trabalho. Ele também coloca as pautas remanescentes, que já estão

em andamento no Conselho e pontua sobre aquelas que ainda estão no âmbito das Câmaras

Setoriais. Fabiane esclarece sobre o trabalho que está sendo realizado pelo GT responsável

pela         Adequação da Resolução Nº 36, de 10 de dezembro de 2018 - Regulamento para

concessão de bolsas de ensino, pesquisa, extensão, desenvolvimento, inovação e

intercâmbio, do qual ela é a coordenadora e que conta também com a conselheira Lorenna

Costa e o convidado Luciano de Paula Perillo. Ela afirma que os trabalhos estarão prontos em

setembro, e que mesmo ela não estando mais à frente da chefia do Departamento de Áreas

Acadêmicas I à época, o parecer será entregue e relatado pela conselheira Lorenna. Logo

após sua fala, Paulo retoma agradecendo a colaboração de todos frente a tanto trabalho e

fechando o seu período frente à coordenação executiva do Conselho. Sem nenhuma outra

manifestação, ele encerra a plenária e eu, Nathália Barcelos, após ouvir a gravação da

reunião, lavro a presente ata, que será encaminhada via e-mail institucional aos conselheiros

para apreciação e posterior assinatura no SUAP.
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